

ENSAYO

- TECNICAS ESPECIALES DE ENFERMERIA
- VALORACION DE LA SALUD EN EL ADULTO
- LAVADO Y SUCCION GASTRICA

PROFESOR: RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ

PRESENTADO ALUMNO: ABNER URIBE HERNANDEZ MENDEZ

CUATRIMESTRE ; 3

GRUPO:C

MODALIDAD: SEMI ESCOLARISADO

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS A, 21 DE JUNIO DEL 2020

## INTRODUCCION

Enfermería es el conjunto de estudios para la atención autónoma de cuidados de enfermos heridos y discapacitados siguiendo pautas clínicas

La enfermería es la profesión del cuidado que enfatiza las relaciones humanas la ayuda y el autocuidado mediante la promoción de salud la prevención de las enfermedades y el cuidado a aquellos que lo necesitan

La enfermería son estudios y una profesión fundamental para la salud pública de calidad por ofrecer al mismo un servicio autónomo y colorativo

La enfermería consta de conocimiento científico la enfermería tiene muchas ramas de donde enfocarse principalmente en el autocuidado con los pacientes más que nada la administración de medicamentos ,

La administración medicamentosa es un procedimiento mediante el cual se proporciona un medicamento a un paciente. Lo debe realizar personal sanitario cualificado y se debe garantizar en todo momento la seguridad del paciente.

Los pacientes ingresados en unidades de hospitalización deben ir identificados mediante una pulsera, habrá que contrastar los datos del paciente con los que aparecen en la historia clínica y comprobar no sólo los datos personales, sino también el número de historia. En los servicios de Urgencias no suele usarse la pulsera identificativa, por lo que la administración en esta área se realiza tras comprobar los datos del ingreso

la valoración de enfermería es una recolección de información acerca del estado fisiológico, psicológico, sociológico y espiritual de la paciente llevada a cabo por el enfermero.

## DESARROLLO

La administración de medicamentos son actividades de enfermería que se realizan bajo prescripción médica, en las cuales la enfermera (o) debe enfocarse a reafirmar los conocimientos y aptitudes necesarias para aplicar un fármaco al paciente, asimismo, saber evaluar los factores fisiológicos, mecanismos de acción y las variables individuales que afectan la acción de las drogas, los diversos tipos de prescripciones y vías de administración, así como los aspectos legales que involucran una mala práctica de la administración de medicamentos.

La vía de administración puede definirse como el sitio donde se coloca un compuesto farmacológico

Las vías dependen de las necesidades clínicas y de las circunstancias ya que los fármacos pueden ser introducción en el organismo en una variedad de vías

Para eso ahí dos tipos llamadas enterales y parenteral.

la enterales es por estas vías, (oral, gastroentérica, sublingual, rectal)

las vías parenterales son (intravenoso, intraarterial, intramuscular subcutánea, intradérmica)

otras vías también se le podrían ser (dérmica, nasal, inhalatoria, intratecal, intraventricular, infiltración local)

todo esto es en lo de administración de medicamentos en que vías señale el medicamento es muy importante saber las vías y los tiempos adecuados sobre todo lo de administración de medicamentos

los diez correctos de administración de medicamentos son

medicamento correcto, paciente correcto, dosis correcta, vía correcta, hora correcta, verificar fecha de caducidad del medicamento, prepare y administre usted mismo el medicamento, registre usted mismo el medicamento y la hora y la administración, velocidad de infusión correcta, estar enterados de posibles alteraciones

## VALORACION EN LA SALUD DEL ADULTO

La valoración geriátrica integral (VGI) se define como "un proceso diagnóstico evolutivo multidimensional e interdisciplinario, diseñado para identificar y cuantificar los problemas físicos, funcionales, psíquicos y sociales que puedan presentar los adultos mayores, con el propósito de desarrollar un plan individualizado de cuidados integrales, que permita una acción preventiva, terapéutica, rehabilitadora y de seguimiento, con la óptima utilización de recursos, a fin de lograr el mayor grado de autonomía y mejorar su calidad de vida"

médica, psicológica, funcional, social y familiar de una persona de edad avanzada, así como sus recursos, con el fin de desarrollar un plan integral de manejo y seguimiento. Un metaanálisis reciente concluyó que a los ancianos hospitalizados que se les realizó la VGI incrementaron la probabilidad de permanecer vivos en su propia casa, es decir, menor probabilidad de institucionalizarse, de presentar deterioro funcional o de morir, además de experimentar mejoría de la cognición en un máximo de 12 meses comparado con otros pacientes de mismas características

Se recomienda realizar una valoración geriátrica integral a todos los pacientes mayores de 60 y más años por lo menos una vez al año en atención primaria. Polifarmacia se refiere al uso de 5 o más fármacos, incluyendo la terapia alternativa. Es más frecuente en ancianos y contribuye al incremento de reacciones adversas, iatrogenia e ingresos hospitalarios. Al uso de distintos medicamentos se conoce como polifarmacia, pero no hay una definición estándar para este término.

Otra definición, es la administración de más medicamentos de los que están clínicamente indicados El envejecimiento altera la farmacocinética y la farmacodinamia e influye en la elección, dosis y frecuencia de la administración de muchos fármacos. La farmacoterapia puede complicarse por la incapacidad de los ancianos para comprar u obtener los fármacos, o para seguir los tratamientos prescritos. La metapatología en el anciano provoca un consumo mayor de fármacos y a su vez incremento en las reacciones adversas a medicamentos.

Succión gástrica Es un procedimiento habitual en los cuidados de enfermería y utilizado durante décadas con el fin principal de evacuar sustancias tóxicas del estómago. Su uso es más frecuente en los servicios de urgencias de los hospitales, donde las intoxicaciones agudas pueden llegar a representar entre el 0,5%-2% de los motivos de asistencia. En la actualidad han variado los criterios para realizar este procedimiento y se desaconseja emplearlo de forma rutinaria

## CONCLUSION

las interacciones medicamentosas, se pueden prevenir con la correcta administración de medicamentos La automedicación es uno de los principales factores que afectan a las personas provocando reacciones no deseadas e interacciones dañinas. Es imprescindible aprender las acciones y usos de los fármacos en la prevención y tratamiento de las enfermedades, para ser aplicados en la administración de medicamentos. El personal de enfermería debe tener los conocimientos de las interacciones para ayudar a la recuperación y bienestar de las personas.